

## Schulweg in Millrath sichern: BmU fordert Gehweg für die Kattendahler Straße

04.09.2020

Erneut macht die BmU darauf aufmerksam, dass das Ende der Kattendahler Straße mindestens durch einen provisorischen, befestigten Fuß und Radweg befahrbar gemacht werden muss. Fraktionsvorsitzender Bernhard Osterwind: „ Insbesondere in der dunklen, oft regnerischen Jahreszeit weichen Schulkinder zu Fuß oder mit dem Fahrrad von dem schmalen Schotterpfad auf den Flickenteppich von Fahrbahn aus.



Asphaltwülste leiten dort das Niederschlagswasser, für Fahrradfahrer sind sie aber ein Risiko. Unabhängig von der sicher notwendigen Gesamterneuerung, die bisher an komplizierten Erschließungskostenfragen scheiterten, fordert die BmU ein von der Hauptfahrbahn unabhängiges, sicher benutzbares gepflastertes oder asphaltiertes Provisorium.